



Igualdad destina 30.000 euros para las escuelas interculturales

Un total de 106 menores
participan en los talleres de
verano Aki hay Kaló y Ajilé

Redacción / HUELVA

La Delegación Provincial para la Igualdad y Bienestar Social aporta 30.000 euros para la realización de las escuelas interculturales de verano Aki hay kaló y Ajilé, en las que han participado un total de 106 menores entre 3 y 14 años de los distritos V y III de la capital onubense.

El taller Akí hay Kaló ha reunido en el Colegio Público Andalucía desde julio a 75 menores del Distrito V, de entre 3 y 14 años, de los que el 80% pertenecen a la comunidad gitana. Hasta el 25 de agosto, seis profesionales y antiguos usuarios de esta escuela veraniega han impartido clases de refuerzo de las asignaturas suspendidas durante el período escolar. La programación también ha incluido actividades lúdicas, turísticas y educativas, para promover entre los participantes principios como la tolerancia o la educación en valores.

El Aula Intercultural Ajilé ha contado con la presencia de 31 menores de entre 4 y 12 años residentes en la zona residentes en la Barriada del Carmen y en Marismas del Odiel. En total ocho profesionales han impartido las clases de refuerzo a los niños procedentes del Magreb, América del Sur y de etnia gitana, además de promover actividades deportivas y lúdicas para reforzar la convivencia intercultural.